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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    02.03.2011 
Ortsteilvertretung 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Innenstadt  
am Mittwoch, 2. März 2011, 

Senatssaal,   
 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende:  ca. 19:30 Uhr 
 
 
 ord. Mitglied 
 

Herr  Brockmann  anwesend 
Frau  Görs  anwesend 
Herr  Hochschild  anwesend 
Herr  Khalil anwesend 
Frau  Krille anwesend 
Herr  Rappen  anwesend 
Herr  Sochiera  nicht anwesend 
Herr  Tomfort entschuldigt 
Herr  Zink  anwesend 

 
 Verwaltung 
 

 
 

 
 Gäste 
 

Dr. Kühne; Leiter Tierpark Greifswald 
Fr Schönhau; Tierpark Greifswald  
Herr Heiden 
Herr Vojtech; Quartierbüro Fleischervorstadt 
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Tagesordnung 
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 
 

 

 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 

 
 

 

 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 
 

 

 4. Beschlusskontrolle 
 

 
 

 

 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 
 

 
 

 

 5.1. Gesamtkonzept für die Wallanlagen Abschnitt Mühlentor 
bis Pulverturm 
Bündnis 90 / Die Grünen 

05/463 
 

 

 6. Heimattierpark e.V. - Gegenwart und Zukunft 
 

 
 

 

 7. Informationen der Verwaltung 
 

 
 

 

 8. Informationen des Vorsitzenden 
 

 
 

 

 9. Sonstiges 
 

 
 

 

 10. Bestätigung des Protokolls vom 12.01.2011 
 

 
 

 

 11. Schluss der Sitzung 
 

 
 

 

 
 

Zu TOP: 1. Sitzungseröffnung 
 

 18:00 Uhr - Herr Zink eröffnet die Sitzung 
 

  
Zu TOP: 2. Abstimmung der Tagesordnung 

 
 Tagesordnung wird abgestimmt:  

 
Abstimmung: 7 ja  
 

  
Zu TOP: 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 
 Herr Zink nimmt Bezug auf das Schreibender Bürgerin Erika Kopmann. Frau 

Kopmann beschreibt in Ihrem Schreiben die Situation in der Brinkstraße und 
des Neuen Brinkhof. In diesem Stadtteil kommt es zu Problemen durch 
Falschparker, vor allem durch die Kunden des Bioladens, welche während des 
Einkaufens die Einfahrten zuparken sowie teilweise auf dem Gehweg parken. 
Herr Zink regt an, in diesem Stadtteil die Kontrollen zu erhöhen.  
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Herr Heiden macht auf den baulichen Zustand des Klex aufmerksam. Er regt 
an, zu prüfen, ob die Situation des Klex`s durch einen Umzug in eine andere 
Örtlichkeit verbessert werden kann. 
Laut Frau Görs ist das Thema bereits erledigt. 
 

  
Zu TOP: 4. Beschlusskontrolle 

 
 Kein Vertreter der Verwaltung ist anwesend 

 
  
Zu TOP: 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 
  
  
Zu TOP: 
5.1. 

Gesamtkonzept für die Wallanlagen Abschnitt Mühlentor bis Pulverturm 
 

 Herr Brockmann, als Vertreter der Grünen, bringt die Beschlussvorlage 05/463 
ein. Er stellt dar, dass durch den Beschluss, des Baues eines Parkhauses am 
Standort Holzgasse, der Bereich des Walls städtebaulich überplant werden 
sollte.  
Frau Görs fragt Herrn Brockmann nach der Bedeutung des Satzes „Die derzeit 
vor der Mensa vorhandenen Parkplätze sind durch Elemente der Stadtgestal-
tung zu ersetzen.“  
Laut Herrn Brockmann soll der Bereich des Mensaparkplatzes so überplant 
werden, dass der Wall in diesem Bereich rekonstruiert wird. Dieses bedeutet 
aber auch, dass die Anzahl der Parkplätze in diesem Bereich reduziert werden 
muss.  
  
Abstimmung: 7 ja   
 

  
Zu TOP: 6. Heimattierpark e.V. - Gegenwart und Zukunft 

 
 Herr Dr. Kühne berichtet über die Erfolge des Heimattierparks e.V. Er macht 

darauf aufmerksam, dass die Kosten der Sanierung des Kaffees 550 TEuro 
betragen. Weitere 100 TEuro mit einem Eigenanteil von 25 TEuro werden be-
nötigt die Gartenanlage rund um das Café wieder herzustellen. Herr Dr. Kühne 
teilte den Anwesenden mit, dass die Stadt dem Tierpark der Eigenanteil als 
Vorschuss über vier Jahre bereitstellt. Des Weiteren werden weitere 20 bis 25 
TEuro für die Einrichtung des Cafés benötigt. Zudem stellt Herr Kühne klar, 
dass die Grenze der Belastbarkeit erreicht sei. 
Der Tierpark ist ein Anziehungspunkt für alle und wird immer ein Zuschussge-
schäft bleiben. Es werden jedoch alle Möglichkeiten des Sponsorings ins Auge 
gefasst und nach weiteren Möglichkeiten gesucht. 
 

  
Zu TOP: 7. Informationen der Verwaltung 

 
 Kein Vertreter der Verwaltung ist anwesend 
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Zu TOP: 8. Informationen des Vorsitzenden 

 
 keine 

 
  
Zu TOP: 9. Sonstiges 

 
 Herr Zink macht darauf aufmerksam, dass die Barrierefreiheit von öffentlichen 

Gebäuden sehr bedeutsam ist.  
Des Weiteren wurde das Anliegen der OTV-Innenstadt, bezüglich der Barriere-
freiheit der Stadtbücherei etc., noch nicht durch die Verwaltung beantwortet 
wurde. 
 
Vermerk der BSK: Die Stellungnahme der Verwaltung wurde dem Vorsitzen-
den am 01.03.2011 per E-Mail übersandt. Sie wird dem Protokoll als Anlage 
beigefügt. 
 
Der Vorsitzende Herr Zink schlägt vor für die nächste Sitzung das Thema 
Westend auf die Tagesordnung zu setzen und die Beteiligten Ämter sowie die 
Westend-Initiative hierzu einzuladen. 
 
Abstimmung : Einstimmig so beschlossen.  
 
Herr Khalil macht darauf aufmerksam, dass der Zustand des Fuß-und Radwe-
ges im Bereich von der Europakreuzung bis zum Schuhagen sehr schlecht ist 
und möchte wissen, wann dieser Missstand beseitigt wird.  
 
Herr Khalil regt an die Bereiche der Fußgängerzone in der Innenstadt z. B. 
durch versenkbare Poller abzuriegeln. 
 

  
Zu TOP: 
10. 

Bestätigung des Protokolls vom 12.01.2011 
 

 Abstimmung: 5 ja, 2 Enthaltung 
 

  
Zu TOP: 
11. 

Schluss der Sitzung 
 

 ca. 19:30 Uhr 
 

 gez. 

 Robert Brockmann 
 
Vorsitzender der Ortsteilvertretung Protokollant 
 
Anlage  


